

Table of Contents

<u>DION S'ATTAQUERAIT AUX ALGUES BLEUES</u>	1
<u>Le mystère persiste</u>	3
<u>Les soldats canadiens déployés en Afghanistan devront fournir de durs efforts</u>	4

DION S'ATTAQUERAIT AUX ALGUES BLEUES

SOURCETAG 0709030040

PUBLICATION: Le Journal de Montréal

DATE: 2007.09.03

EDITION: Final

SECTION: Nouvelles

PAGE: 16

ILLUSTRATION: 1. Photo Hugo-Sébastien Aubert En tournée préélectorale, le chef libéral a pris un bain de foule pour mieux se faire connaître des électeurs québécois. À Saint-Hyacinthe, il a fait campagne au marché public avec Jean Caumartin, candidat libéral dans l'élection complémentaire.

BYLINE: GILLES PILON LE JOURNAL DE MONTRÉAL

DATELINE: BROME

WORD COUNT: 372

Le chef s'appuierait sur les lois sur les espèces en danger et le transport des produits dangereux

Un gouvernement fédéral dirigé par le Parti libéral du Canada viendrait en aide aux communautés aux prises avec le fléau des algues bleues, il utiliserait la loi sur les espèces en danger et la loi sur le transport des produits dangereux et appuierait financièrement les municipalités pour procéder au traitement secondaire des eaux usées.

C'est ce que soutient Stéphane Dion, chef du Parti libéral du Canada et chef de l'opposition, qui estime que le gouvernement conservateur ne fait rien pour aider le Québec et les Québécois aux prises avec les algues bleues qui envahissent lacs et rivières.

De passage à la foire agricole de Brome, en Estrie hier, le chef libéral, qui prenait un bain de foule préélectoral, a vilipendé le gouvernement Harper, lui reprochant de procéder à un saccage des politiques environnementales mises de l'avant par le Canada des libéraux.

" Sous un gouvernement libéral, nous appliquerons la réglementation sur les pesticides, nous interdirons les vieux moteurs de bateau qui polluent les lacs et rivières et nous aiderons les villes à mieux traiter leurs eaux usées...", a dit le chef libéral.

"Stéphane Who?"

Accompagné du député libéral du coin, Denis Paradis, M. Dion en a profité pour mieux se faire connaître des électeurs anglophones de l'Estrie.

Peu connu dans cette région du Québec, le chef libéral s'est fait " proactif " pour serrer des mains et se présenter. Après quelques secondes de réflexion, on finissait par le reconnaître.

En réponse aux questions des électeurs, M. Dion a indiqué qu'avec un prochain gouvernement libéral, les mesures de contrôle ayant pour objectif de protéger les consommateurs seront renforcées et appliquées à la lettre.

"Pas questions de baisser nos normes en matière de salubrité des aliments pour s'approcher de celles des Américains...", déclare Stéphane Dion, ajoutant que les consommateurs canadiens ont le droit d'être protégés

des produits étrangers. "Nous devons appliquer aux étrangers les mêmes normes et les mêmes exigences que celles que nous imposons aux producteurs canadiens..."

Afghanistan

Concernant l'implication de l'armée canadienne en Afghanistan, le chef libéral a réitéré avec force et vigueur son intention de retirer les troupes en 2009. "C'est la plus longue mission armée de nos troupes depuis la guerre de Corée, M. Harper doit annoncer dès maintenant la fin de la mission afin que la relève puisse se préparer. "

Le mystère persiste

PUBLICATION: Le Nouvelliste (Trois-Rivières)
DATE: 2007.09.03
SECTION: Actualités
PAGE: 13
SOURCE: PC
PHOTO: Photo – PC
DATELINE: Trenton, Ont.
ILLUSTRATION: Des membres non identifiés de la famille se sont réunis pour accueillir le cercueil du major Ruckpaul à sa descente de l'avion.
WORD COUNT: 168

Le mystère entourant la mort d'un militaire canadien, retrouvé blessé par balle dans un campement fortifié en Afghanistan, persistait hier au retour de sa dépouille en sol canadien.

Aucun autre détail concernant le décès du major Raymond Ruckpaul n'a émergé, alors que le cercueil contenant ses restes était rendu à sa famille à la base des Forces armées canadiennes de Trenton, en Ontario.

L'homme de 42 ans a été retrouvé dans sa caserne, gravement blessé par balle, le 29 août. Il est décédé environ une heure plus tard.

Depuis, ses proches affirment que l'armée n'a fourni aucune explication sur les circonstances de son décès.

Autant le ministre de la Défense, Peter MacKay, que le chef d'état-major de la Défense, le général Rick Hillier, sont restés muets sur la question à la cérémonie de dimanche.

Quatre membres non identifiés de la famille du défunt étaient réunis pour accueillir le cercueil à sa descente d'avion. Le major Ruckpaul est le 70e militaire à périr en Afghanistan depuis 2002.

Originaire de Hamilton, il vivait en Allemagne avec sa femme et leurs deux enfants.

Au moment de sa mort, il travaillait au quartier général de la Force internationale d'assistance à la sécurité de l'OTAN.

Sa dépouille devait être transportée à Toronto, où une autopsie devait être pratiquée aujourd'hui.

Les soldats canadiens déployés en Afghanistan devront fournir de durs efforts

PUBLICATION: Le Nouvelliste (Trois-Rivières)
DATE: 2007.09.03
SECTION: Actualités
PAGE: 13
SOURCE: PC
PHOTO: Photo: La Presse
DATELINE: Ottawa
ILLUSTRATION: Les soldats canadiens déployés en Afghanistan devront s'attendre à trimer dur d'ici la fin de la saison des combats.
WORD COUNT: 205

Un commandant supérieur des Forces canadiennes affirme qu'en dépit du succès ayant couronné les opérations militaires menées le mois dernier, les soldats canadiens déployés dans le sud de l'Afghanistan peuvent s'attendre à fournir de durs efforts d'ici à ce que prenne fin la saison des combats de cette année.

Le lieutenant-général Michel Gauthier, commandant du Commandement de la Force expéditionnaire du Canada (COMFEC), a cependant indiqué que les opérations qui auront lieu dans le secteur de Kandahar, lors des mois à venir, feront certainement pâle figure comparativement à celles de l'opération Medusa, l'offensive entreprise l'an dernier sous la direction des Nations unies, au cours de laquelle une douzaine de Canadiens ont perdu la vie.

Les soldats canadiens se sont récemment concentrés sur de petites opérations, lors desquelles ils ont capturé ou éliminé des personnes précises, incluant des dirigeants talibans ou encore des fabricants de bombes.

Aucune de ces opérations n'a atteint l'ampleur de Medusa, qui a débuté lors du week-end de la fête du Travail, il y a un an, et qui a impliqué presque toutes les unités de combat canadiennes alors en poste à Kandahar de même que des troupes britanniques, américaines et afghanes.